



Consejo de Administración de la sociedad estatal Acuamed

El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente adjudica la redacción del proyecto de las conducciones entre Béznar-Rules y la Costa Tropical (Granada)

- La redacción del proyecto básico supone una inversión superior a los 282.000 euros y tiene un plazo de ejecución de 10 meses
- Una vez realizados estos trabajos se licitará la redacción de los proyectos constructivos, por una cuantía total estimada de 4 millones de euros
- Esta actuación demuestra el compromiso del Gobierno con los agricultores de la Costa Tropical de Granada para mejorar así la competitividad y la productividad de sus explotaciones agrícolas

19 de abril de 2016- El Consejo de Administración de la sociedad estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas (Acuamed) del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ha adjudicado hoy el contrato para la redacción del proyecto básico del sistema de distribución de agua desde los embalses de Béznar y Rules hasta la comarca granadina de la Costa Tropical, en el extremo meridional de la provincia de Granada, por un presupuesto de 282.425 euros y un plazo de ejecución de 10 meses.

El proyecto deberá definir la actuación a ejecutar en su conjunto, y será imprescindible para llevar a cabo su evaluación de impacto ambiental, someter el proyecto a información pública y para la obtención del resto de autorizaciones pertinentes antes de la ejecución de los trabajos.

Una vez redactado este proyecto básico se procederá a la licitación de la redacción de los proyectos constructivos, por una cuantía total estimada de 4 millones de



euros para los 12 proyectos desglosados en que inicialmente está prevista la ejecución de las obras.

La adjudicación hoy de la redacción del proyecto básico se produce después de que el pasado día 26 de noviembre el Ministerio, Acuamed y la Comunidad General de Regantes del Bajo Guadalfeo firmasen el Protocolo de Intenciones, paso previo e imprescindible a la inclusión en la Encomienda de Gestión Directa de la Sociedad Estatal de todas las conducciones necesarias para llevar el agua procedente de estos dos embalses a las explotaciones agrarias de esta comarca granadina.

Con este contrato, desde Acuamed se continúa avanzando para alcanzar el doble objetivo de garantizar por un lado el suministro a los regadíos de toda la costa de Granada y por otro de suprimir los importantes costes de bombeo que ha de soportar actualmente las comunidades de regantes.

De esta manera se refrenda el compromiso del Gobierno de España con los agricultores de la Costa Tropical de Granada para mejorar la competitividad y la productividad de sus explotaciones agrícolas que, con las nuevas conducciones, evitarán los bombeos de agua procedentes de los pozos o las propias presas, haciendo realidad una reclamación histórica de los regantes granadinos del Bajo Guadalfeo.